

■ LES VALLÉES-DE-LA-VANNE

Le troc plantes plus fréquenté que jamais

« On n'a jamais eu autant de monde, on est ravis », se réjouissaient Bénédicte Polrot, animatrice de l'association Le jardin de l'éable à Varailles et son collègue et ami Patrick Bouchard, l'expert jardinier de Theil-sur-Vanne, à l'issue du troisième troc de plantes vivaces et de graines qu'ils organisaient devant la salle des fêtes, dimanche matin.

À échanger ou à acheter



TROC. L'animation a attiré du monde devant la salle des fêtes.

à tout petits prix, de nombreuses plantes et graines étaient exposées sur les stands et les visiteurs ont pris beaucoup de plaisir à venir faire leur marché, l'automne étant la saison propice pour réaliser ses divisions et ses plantations des vivaces.

Nouveauté de cette édition 2025, le stand de rempotage destiné aux plus jeunes a lui aussi fait le plein de jardiniers en herbe. ■